



N° 32

Le 7 février 1992

LE CANADA PARTICIPERA AUX CÉLÉBRATIONS DU PONT AÉRIEN À FRANCFORT

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a annoncé aujourd'hui que le Canada a accepté une invitation du gouvernement d'Allemagne à participer aux cérémonies soulignant le pont aérien d'aide humanitaire vers les pays de l'ex-Union soviétique.

Le Canada sera représenté par son ambassadeur en Allemagne, M. W. Thomas Delworth. Des membres de l'armée canadienne et un 707 des forces canadiennes, qui vient de compléter une livraison d'aide humanitaire médical à Kiev, seront aussi présents. Les cérémonies auront lieu à Frankfort, le lundi 10 février.

«Nous sommes fiers de participer à l'effort concerté que l'Occident déploie pour apporter une aide si nécessaire, a déclaré M^{me} McDougall. Le pont aérien humanitaire du Canada occupe une place importante dans l'effort des pays occidentaux.»

M^{me} McDougall a indiqué que le gouvernement du Canada fournit pour 6 millions de dollars d'aide médicale aux pays de l'ancienne Union soviétique. Le pont aérien canadien, amorcé le 27 janvier, transportera 400 000 livres de fournitures médicales vers ces pays.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874